
特別講座アンケート結果
令和2年2月実施

３　にいがた市民大学の受講歴 ４　講座を何で知ったか（複数回答可）

５　参加しようと思ったきっかけ（複数回答可）

７　講座回数

令和元年度(第25期)にいがた市民大学　

講座名 受講者数 アンケート協力者数 回収率

日本酒学いらっしゃい 136 122 89.7%

１　年代

※新型コロナウイルス感染拡大防止
のため、　第3回のみ中止

　２　就労状況
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・少子高齢化社会の問題点と取組み（新潟市の考え方）・観光業の方の新しい取り組み等
・水産資源減少 ・新型コロナ感染症問題を考える
・アメリカの大統領選について ・福祉、高齢者、障害者について
・日本酒 ・教養、雑学
・歴史、縄文文化と火焔土器について ・アンガーマネージメント　コーチング
・ワイン ・身近な法律
・新潟平野の地質 ・花街の歴史
・古写真で追う蒲原の変遷・西川（西信濃川）と流域変化・発声
・居酒屋文化 ・庭や古い建物について
・マーケティング ・万葉集、百人一首
・地理や風俗 ・昔話
・魚食文化、食卓の変化 ・一人暮らしのための貯金方法、副業のやり方
・お酒全般 ・芭蕉、五行歌
・異文化語学 ・地域の伝統工芸
・お金 ・郷土史
・発達障害について ・公共空間利活用（まちづくり関連）
・新潟の食（特産品、歴史など） ・佐渡金銀山
・新潟文化（漆器などの伝統工芸、古町花街） ・新潟の着物・布（絹物・木綿等）の歴史について
・新潟県の代表産品に関して ・新潟のお酒の特徴
・新潟市の歴史・文化 ・新潟の新たな魅力を創造する新潟景観学
・新潟の民話や伝説 ・新潟の宗教
・新潟の逸品宣伝 ・新潟未来論
・病気の免疫・DNA分析法と応用分野 ・水生環境
・環境学（海の気象変化について） ・宇宙論
・野鳥の生態 ・健康寿命延長関連

８　学んでみたい分野

大変貴重な講演ありがとうございました。次回の開催を期待しています。

新型コロナウイルス騒ぎの中での講座開催は大変ご苦労されたことと思います。実施された第１回、第２回は、内容も講
師の方のお話も、かなり驚きでした。皆さん色々と勉強されているんですね。

前期を受けたのに、後期の抽選に外れてしまい、残念に思っていたので３回の講義でも、とてもうれしかったです。
また気になる講座があれば受講したいと思います。

全１０回の市民大学講座はなかなか参加しづらいですが、今回のような短期の講座は参加しやすかったです。
今後も新潟ならではの講座を期待します。

酒蔵さんの代替りで若い方が古い酒造りも継続しながら新しい酒造りにチャレンジしていることを知りました。
新潟の酒造りを応援していきたいと思いました。家族に知ってほしいと笹祝酒造で、試飲の酒を買い求めてきました。

新大の日本酒学を受講している大学生と話していました。市報で申し込みましたが、市報には詳しい講座内容はありませ
んでした。講座内容は、自分の想像していたものとは少し違っていました。駐車場の心配もありました。今後は、いろいろ
良く確認した上で申し込もうと思いました。

現代の
社会問題

人間理解

新潟学

15年位前に何回か市民大学を受講したことがあり楽しかったが、その後曜日などが合わずに学ぶことを断念していた。５
～６日位の短期講座で夜間に多くの講座があれば参加したいと思う。

生命・
自然科学

９　自由意見・感想

今回の特別講座は、回数と時間がとてもよかった。仕事帰りのセミナーとしての時間帯は以外と少ないので今後も仕事帰
りに参加できるセミナーがあると嬉しいです。

第１回しか参加できませんでしたが、作り手の方の想いが伝わる、とても良い講座でした。

第３回の講座楽しみにしておりましたので、中止は残念です。この状況が落ち着いた頃に、また学べる機会を作っていた
だけたらと思います。
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